

## Victime d'un mouvement de croyance à Perpignan :

« C'est comme une pieuvre qui vous absorbe  
et qui vous suce jusqu'au sang »

Correspondant 6 février 2021

Adeline (Prénom d'emprunt) a passé des années au sein de « Femme internationales murs brisés » ou FIMB, un mouvement de croyance apocalyptique fondé à Perpignan et déjà pointé par la MIVILUDES et des associations antisectes. Alors que la pandémie est vue comme un signe de la fin des temps par beaucoup de groupes ésotériques, Adeline sort du silence et raconte son embrigadement.

« Le jour où j'ai quitté le mouvement je me suis barricadée pendant deux mois » se souvient Adeline. « Peu de gens témoignent. On a honte. Ce n'est pas très glorieux d'avoir cru à ce genre de foutaises. On a peur des représailles, du regard des proches. Quand vous sortez de là vous n'avez plus de famille, de langage, de travail. Ça vous transforme.»

Comment tout a commencé ? Par une rencontre. Un proche de FIMB l'invite à des conférences, des soirées, des stages dans les Pyrénées-Orientales. « On me disait que je n'étais pas reconnue à ma juste valeur, que ma vraie valeur était dans ce groupe ». Peu à peu la place du mouvement grandit. « On mange ensemble, on fait des stages ensemble, tout est vécu ensemble. C'est un processus très lent. On vous fait vous désintéresser de vos centres d'intérêt, on arrête le sport, le langage commence à changer. On vous déconstruit et on vous reconstruit. C'est comme une pieuvre qui vous absorbe et qui vous suce jusqu'au sang ».

« Dès qu'on est perméable aux croyances, on diffuse la doctrine secrète » Les adeptes pratiquent le Chindaï, présenté comme un art martial non violent et parfois enseigné jusque dans des établissements scolaires. «Chaque stage de Chindaï a une thématique attrayante : contrôler ses émotions, se protéger des pervers etc. En réalité il s'agit de voir qui est réceptif. C'est un recrutement déguisé. Si on est apte à entendre des choses plus dures, on vous dit que le Chindaï augmente le taux vibratoire de la personne, pour accueillir une entité extraterrestre dans votre enveloppe au jour du grand combat, c'est à dire à la fin des temps imminente... ». Il existerait même un Chindaï «in utero» pour programmer les enfants avant leur naissance, dite communication prénatale mère-bébé, FIMB étant partenaire de l'OMAEP\*\*. « Cela va avec l'idée de repérer les enfants «indigos» et de programmer ceux perméables à la «sensibilité» doctrinale du mouvement.» Peu à peu la présidente Evelyne Mesquida révélerait une «doctrine secrète» aux membres, autour d'entités extraterrestres et d'un «Grand Passage» qui consisterait à sacrifier son enveloppe corporelle. Adeline craint cette notion, un peu trop proche de l'idée d'élus voire de suicide collectif

comme avec l'Ordre du Temple Solaire. Elle évoque des séances de spiritisme où l'on entre en contact avec les «guides Chindaï», des extraterrestres. Certains membres, dont une des filles de la présidente, seraient présentés comme des hybrides extraterrestres.

« La notion de complot est dans l'ADN de la doctrine secrète. FIMB estime être le groupe qui a le rôle de rallier les «600 groupes de lumière» pour défendre le «Programme», l'arrivée des formes de lumière sur Terre. D'après eux le gouvernement mondial est occupé par des reptiliens. Sous couvert d'accueil des confessions et des couleurs de peaux, ils croient qu'il y a des races supérieures. (...) Evelyne Mesquida dit pouvoir guérir de la fièvre. Elle communique avec les morts si quelqu'un perd un proche.» Peu à peu Adeline est encouragée à réaliser des missions pour le mouvement. «On est à l'affut de nouvelles personnes pour soutenir le mouvement. Chacun a son secteur, religieux, scientifique, bien-être... La personne est approchée, étudiée. On fait une recherche et on présente une fiche à la directrice.» FIMB s'attire aussi la gloire de parrains prestigieux, qui ne seraient pas tous au courant du contenu. Enfin Adeline évoque un budget pour l'humanitaire obscur. «On nous avait dit qu'il fallait 135 000 euros, et j'ai seulement vu 2000 ou 2500 euros alloués à des puits au Vietnam. Il n'y a aucun rapport financier, aucun chiffre donné aux membres. »

« On doit s'observer et rapporter »

La paranoïa est permanente. « On doit s'observer et rapporter tout ce qui nous paraît comme sortant du rang. Tout doit être validé, jusqu'aux choix de nos compagnons. Je pense que l'objectif de la présidente c'est la jouissance du pouvoir. Elle a dit «j'ai droit de vie et de mort sur vous.» On est tellement conditionné qu'on a le sentiment d'avoir réellement une relation avec cette personne. Il y a des entretiens réguliers obligatoires. Elle disait toujours «la porte est grande ouverte, vous pouvez sortir. Elle voulait que cette phrase rassure, mais quand on est libre, on n'a pas besoin de vous le dire. On était en guerre contre ceux qui étaient sortis. Interdiction formelle de contacter les anciens. Les membres de FIMB sont suffisamment dangereux pour se permettre de menacer ou de faire pression. Pour eux tout est justifiable.» Adeline a fini par quitter FIMB. «La plupart des couples sont défaits, surtout si la compagne ou le compagnon n'est pas du cercle. L'incohérence entre le discours et le traitement des personnes... Un moment donné ça vous explose au visage! Et pourtant, bien qu'elle ait voulu me faire savoir qu'elle m'avait cassée, j'ai encore pour elle une profonde affection.» Les mouvements New Age sont actuellement persuadés d'être entrés dans la phase finale avant l'apocalypse, car l'astrologie nous mettrait actuellement dans « l'ère du Verseau ». La concordance avec la pandémie serait pour eux la preuve

que nous sommes dans les derniers temps. «Avec les évènements actuels, ils se préparent sans doute au Grand Passage.»

\*\* OMAEP = Organisation Mondiale des Associations pour l'Education Périnatale

Qu'est-ce que FIMB ?

Femmes Internationales Murs Brisés est un mouvement fondé dans les années 1990 à Perpignan par Alexandre Homé et Evelyne Mesquida, et qui revêt l'apparence d'un groupe humanitaire, avec un nom qui pourrait faire songer à une association pour les femmes battues. Alexandre Homé est décédé et Evelyne Mesquida dirige désormais FIMB, présent en France et au Canada. A travers des soirées appelées « Le Serment de l'Humanité », FIMB se rapproche d'autres mouvements de croyance.

On remarque aussi une proximité avec l'extrême droite. Le maire RN Louis Aliot et son premier adjoint André Bonet ont ouvert la dernière soirée en question. Gilbert Collard est parrain du mouvement. Jacques Palacin, colistier de Louis Aliot, est président de la fédération de Shindai-Do, discipline héritière du Chindai d'Alexandre Homé. Evelyne Mesquida aurait enfin présidé le parti «Politique de Vie» avec son créateur Christian Cotten, complotiste anti-vaccin qui était au côté de Dieudonné sur la ligue anti-sionniste.

Reptiliens, extrême-droite et races supérieures

La Semaine du Roussillon s'est procuré l'enseignement «secret» du groupe, qui inclut des textes et des heures d'enregistrements audio récités par Alexandre Homé. Des CD audios numérotés, qui seraient "prescrits" quasi quotidiennement aux adeptes, à la manière de médicaments. On y retrouve une digestion d'idées ésotériques puisées dans des sources très reconnaissables. La théosophie d'Hélène Blavatsky semble très présente. C'est le mouvement ésotérique dont s'est inspiré Steiner pour créer l'inquiétante anthroposophie, une véritable hydre de croyances farfelues qui perce aujourd'hui à travers des écoles privées ou encore dans l'agriculture avec la biodynamie. Certaines idées rappellent aussi la société secrète des Rose-Croix, le livre d'Urantia, ou encore l'ésotérisme oriental New Age, avec des termes empruntés à l'hindouisme. Le tout semble avoir été mixé pour servir une sorte de soupe hypnotique, où l'on parle d'une voix monocorde d'extraterrestres, de reptiliens (dont feraient partie la reine d'Angleterre, Kadhafi ou encore Simone Veil), d'Atlantide, de réincarnation et autres énergies vibratoires. Plus inquiétant, l'idée de race qui revient régulièrement. En parlant d'une entité appelée « instructeur des mondes », Homé dit « il est chargé de déterminer le type racial actuel et futur, d'isoler des groupes à partir desquels se formera la future race. »

La dernière soirée du « Serment de l'humanité » s'est tenue à Perpignan.

## Toulouges, au centre du mouvement

Selon Adeline, la trentaine de membres les plus proches de FIMB – sur une soixantaine d'adhérents et davantage de sympathisants – aurait été poussée à déménager près de sa présidente au cœur de la commune de Toulouges, dans les P.O. «Les fidèles du premier cercle sont physiquement autour d'elle. Elle nous disait, «surtout ne le dites à personne». » D'après Adeline, la présidente dit devoir tout savoir sur la vie de chacun pour vérifier qu'aucun maillon faible ne met en danger le groupe. Ainsi elle visiterait et validerait les logements des membres dans les P.O. « Les autres qui habitent plus loin doivent la voir au moins une fois par semaine. Ceux de Toulouse ou Marseille viennent à Perpignan au moins une fois par mois aux stages mensuels obligatoires. Les Canadiens participent au stage annuel obligatoire dans le Lot.»